Carta sobre presunto retiro de Iraq de tropas de EE.UU. causa problemas de confianza en el Pentágono



Washington, 7 ene (RHC) Una carta en la cual parecía informarse a Iraq sobre la salida de tropas norteamericanas de ese país fue divulgada por error, manifestó el Pentágono, y negó que esa retirada esté sucediendo.

'Esa carta es un borrador, fue un error, no fue firmada, nunca debería haber sido publicada', declaró a periodistas el presidente del Estado Mayor Conjunto, Mark Milley, horas después de que varios medios divulgaron la misiva atribuida a William Seely, general al mando de la Fuerza de Tareas para Iraq.

De acuerdo con Milley, el documento estaba mal redactado e implicaba una retirada de los militares norteamericanos. 'Eso no es lo que está sucediendo', sostuvo.

El jefe militar continuó diciendo que la copia de la carta no firmada filtrada a la prensa era un borrador que se compartió con el ejército iraquí con fines de coordinación y que nunca se envió como un memorando formal, refiere Prensa Latina.

Aclaró que Estados Unidos no ha ordenado la salida de las tropas de Iraq, pero envió un aviso de que algunas de sus fuerzas serían reposicionadas, aunque ofreció pocos detalles sobre la naturaleza del movimiento.

En el documento que generó los reportes de este lunes, las autoridades militares norteamericanas indicaban que reubicarían sus tropas dentro del país en preparación para el movimiento hacia adelante, lo que fue visto como señal de una próxima retirada.

Al decir de medios norteamericanos, la confusión que provocó la carta subrayó el caos que se ha desatado en el Medio Oriente desde que el presidente Donald Trump ordenó un ataque militar la pasada semana en Iraq en el que murió el general iraní Qasem Soleimani, comandante de la Fuerza Quds.

Esa operación norteamericana, que generó indignación dentro de Iraq, llevó a renovados pronunciamientos contra la presencia en ese país de las tropas de la coalición encabezada por Estados Unidos bajo el argumento de enfrentar a la organización terrorista Estado Islámico.

Ayer, en una sesión extraordinaria, el Parlamento iraquí aprobó una resolución que llama al gobierno de esa nación a ordenar la retirada del territorio árabe de las fuerzas extranjeras.

Tras esa votación, Trump amenazó con imponerle sanciones a Bagdad en caso de que las tropas estadounidenses sean expulsadas.

'Si nos piden que nos vayamos, no lo haremos de una manera muy amigable. Les impondremos sanciones como nunca antes habían visto', expresó a reporteros a bordo del avión presidencial Air Force One.

'Las sanciones a Irán parecerán algo suaves a su lado', añadió el jefe de la Casa Blanca sobre los posibles castigos contra Bagdad, en medio de las crecientes tensiones en el Medio Oriente.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211293-carta-sobre-presunto-retiro-de-iraq-de-tropas-de-eeuu-causa-problemas-de-confianza-en-el-pentagono



Radio Habana Cuba